



思誠

つながりを大切に

教頭 定岡 修

今年、近年になく寒い冬となっております。久々に雪がたくさん降り、昨年の雪不足が嘘のようにです。北陸や東北では、雪のため立ち往生した車のニュースが流れ、あらためて自然の力に驚かされます。

しかし、よく考えてみると私達が今まで経験してきた「冬」とは、今年のような冬であったと思いません。異常気象が叫ばれる中、地球温暖化の影響で「冬」という季節までなくなってしまうのではないかと、と危惧する声まで聞かれています。

また今年、約一世紀ぶりの大変珍しい行事がもうすぐやってくるそうです。それは、豆まきなどが行われる『節分』です。二十四節気の一つである立春の、前日となる節分は通常二月三日に行われます。二十四節気は、太陽の周りをまわる地球が軌道上のどの地点を、いつ通過するかによって決まり、今年の立春は二月三日、そのため前日の二日が節分となるわけです。

二月二日が節分になるのは、なんと明治三十年以来、実に百二十四年ぶりという驚異的な出来事です。三十七年前の昭和五十九年二月四日以来、三十七年ぶりに、節分が二月三日でなく二月二日になるのは、なんと明治三十年以来、実に百二十四年ぶりという驚異的な出来事です。

世の中の出来事は、いろいろなものに関わり合っていて成り立っているのだなあとあらためて感じました。これは人間関係もまた同じであるように思います。今まで関わり、つながってきた方々に、次いつ、どこで再びお世話になるか分かります。常に一期一会の気持ちを持ち、接していくことが大切だと感じました。

今、世の中は新型コロナウイルス感染症のため、本当に大変なことになっています。こんな時だからこそ、人と人とのつながりをさらに大切に、信頼関係を深めていくことが、現状を乗り越える一番の方法なのかもしれません。

がんばっています。思誠っ子！

新型コロナウイルスの影響で、今まで、できていたことができなくなったり、縮小されたり...と。生活様式がずいぶんと変わりました。健康・命が一番！！マスクを着用しての生活、手洗いうがいの徹底、子どもたちも我慢していることは多いと思います。しかし、休み時間には、ストレスを吹き飛ばすかのように、外に出てしっかり体を動かして友だちと仲良く遊んでいます。

1月21日に予定していた参観日が中止となり、今年度は保護者や地域の方に子どもたちの学校生活の様子をみていただく機会が減りました。そこで、各学年の子どもたちの様子を、少しですが紹介します。



【1年生】

生活科で、たこ揚げやけん玉、あやとりなど「むかしあそび」をしています。それぞれのコツをつかんだり、難しいワザにも挑戦したりしています。

【2年生】

2学期から、九九検定に取り組んでいます。順番に唱える「上がり九九」反対から唱える「下がり九九」。2月中には、全員合格がんばるぞ！

【3年生】

今年のチャレンジカップは、短縄びに挑戦です。1分間に跳んだ回数の平均で、学年内で対戦します。それに向け、体育の時間も休み時間も、練習に励んでいます。

【4年生】

図工で、木版画をしています。彫刻刀を使うのは初めてですが、集中して熱心に取り組んでいます。作品は、カレンダーにする予定です、できあがるのが楽しみです。

【5年生】

3月の「6年生を送る会」に向け、計画を立て準備を進めています。コロナ対策で例年通りのことはできませんが、工夫し、6年生に感謝が伝わる会になるようにがんばっています。

【6年生】

卒業まで、あと少し。学習の総まとめをしています。授業は集中して！そして、ドリルで学力を定着させて！生活面でも、後輩達のお手本になるようにがんばっています。



学校だより

令和3年
1月26日発行

新見市立
思誠小学校
TEL (0867)
72 - 0041

参観日のお知らせ
今年度最後の参観日を次のように行います。ぜひ、ご参加ください。
 上 学年（四、六年） 二月十九日（金）
 下 学年（一、三、五年） 三月二日（火）
 両日とも十三時五十分～授業参観です。

2月 の下校時刻変更予定は次の通りです。

4日（木） 中学入学説明会 1～5年 16：00 集団下校
 19日（金） 上 学年参観日 15：00 一斉下校
 ※3月2日（火） 下 学年参観日 1～3年 15：00 4～6年 16：00

2月の行事予定

生活目標「安全に気をつけて生活しよう。」

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	月	全校朝会 身体計測	18	木	新入生物品販売
3	水	ふれあいタイム【学習ボランティア】 すこやか委員会 15：20～	19	金	参観日（上 学年） 15：00 一斉下校 いっせーのーDAY
5	金	委員会	22	月	学校運営協議会 10：30～
8	月	代表委員会	25	木	安全の日
9	火	ベルマークの日	26	金	委員会 学校・学年だより配付
10	水	安全の日			
12	金	クラブ（最終）			



給食に感謝！

一月二十四日～三十日は、学校給食週間です。この機会に給食について学び、感謝の気持ちをもてるように、今年も給食委員会を中心に二つの取り組みを行います。

①給食センターや業者の方への感謝の手紙を書く、
 ②日本全国の給食紹介やクイズを出す、です。

感謝の手紙は、一月二十八日に、栄養教諭の池田先生に代表で受け取っていただく予定です。給食に携わっている方の苦労や工夫に気づき、感謝の気持ちをもって、給食をしっかり食べてほしいと思います。

